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令和元年 ９月１７日

学び続け，豊かな心を持ち， 校長 清友 尚 発行

たくましく生きる子どもの育成 月田小学校 検索 ←

収穫の秋，到来！収穫の秋，到来！

月田の里は収穫の秋を迎えています。刈り取りが終わった田んぼが，増えてきました。

黄金色に実った稲穂が風に揺れる様は，見る者を癒やしてくれます。

先日の児童朝礼で「二百十日・二百二十日」の話をしました。この日は折しも関東地方

に台風直撃の日，これからは天候が安定し，無事に取り入れが終わることを祈るだけです。

さて，２学期がスタートして３週間が経とうとしています。６年生は９月２５日（水）

から２泊３日の修学旅行に行きますが，現在その事前学習を進めています。

ますので，地域の方々もお出でください。

9/11 ５年稲刈り9/11 ５年稲刈り 全国的に，活字離れが進んでいると言わ

れます。読書活動推進を学校でも進めてい

９月１１日（水），５年生は佐野譽さんの ますが，「家読（うちどく）」へのご協力

ご指導で，稲刈りを体験しました。稲刈り鎌 をお願いいたします。

で刈り取った１０～１２株を１束にしてもら

い，それを「はで場」に掛けていきました。

コンバインの普及で，はで場の風景もすっか

り見かけなくなりましたが，かつての懐かし

い農村風景です。

今年は，天候や害獣対策で大変だったそう

です。佐野さんには引き続き，脱穀から籾す

りまでお世話になります。

9/12 「ブックるんまにわ」来校9/12 「ブックるんまにわ」来校

真庭市中央図書館の自動車文庫「ブックる

んまにわ」が，１か月に１回，昼休みに来校

しています。児童たちは思い思いの本を１０

冊まで借りることができます。来校日は，学

校だより「大門坂」やＨＰでお知らせしてい

真庭市立月田小学校 学校だより

大門坂大門坂

岡山県青少年読書感想文コンクール

真庭支部審査会

特選 「しゅくだいさかあがり」

２年田淵夏海さん

準特選「『心ってどこにあるのでしょ

う？』をよんで」２年植田蹴喜さん

準特選「『星空を届けたい』を読んで」

３年金定裕哉さん

準特選「いのちをいただく」

５年田淵雄祐さん

他に入選１５名



お詫びと訂正：前号の「１学期のそうじ

名人」で名前に間違いがありました。お

詫びし訂正いたします。

【誤】山田侑さん→【正】山田侑希さん

１０月の行事予定

1日（火）後期縦割り班開始/草取り/１年誕生寺

支援学校居住地交流会/４年視覚障害に

ついての学習

2日（水）３年校外学習（ローソン・マルイ）

3日（木）２年研究授業/ALT来校

4日（金）教育相談日/視力検査

6日（日）（第60回月田健民運動会）

7日（月）委員会

8日（火）全校音楽

9日（水）真庭支部学童陸上記録会（予備日10/10）

10日（木）交通指導/あいさつ運動/集金日/ALT来

校（半日）

11日（金）読み聞かせ/秋の遠足（徒歩・予備日10/

25）/秋を楽しむ会

12日（土）（月田祭り）

14日（月・祝）体育の日

15日（火）草取り/全校音楽

16日（水）家庭学習強化週間（～10/23）

17日（木）参観日・学級懇談/ALT来校/短縮５時間/

★軽スポーツを楽しむ会（18:30～）

19日（土）美作地区学童陸上運動記録会（予備日10

/20）/★ノーテレビ・ノーゲームデー

21日（月）代表委員会

22日（火・祝）即位礼正殿の儀が行われる日

23日（水）就学児健康診断

24日（木）ALT来校

25日（金）交通指導/読み聞かせ

27日（日）４年学年Ｐ

28日（月）児童教育相談週間（～11/2）

31日（木）引き渡し訓練/ALT来校

※ ★は奨学会行事です。月田小学校ＨＰに２か月分

の行事予定を掲載しています。

トピック校長室⑧

コミュニティ・スクール
～地域とともにある学校
づくりを目指して～（其の壱）

全国でコミュニティ・スクールの
導入が進められています。
コミュニティ・スクールの数が

3,600校（平成２９年４月１日）か
ら， 5,432校（平成３０年４月１日
現在）となり，平成２９年３月の「地
方教育行政の組織及び運営に関する
法律」※の改正により，学校運営協
議会の設置校がこの１年間で１ .５
倍になりました。学校設置者として
は，全体の３割にあたる 532市区町
村及び１８道府県の教育委員会（学
校組合を含む）が導入しており，こ
ちらも前年の 367市区町村及び１１
道県から約１ .５倍に増加していま
す。
ところでコミュニティ・スクール

とは何でしょうか。コミュニティ・
スクールは「学校運営協議会制度」
といわれ，改正，施行された法律※
により，その設置は
教育委員会の努力義
務になりました。

今回のトピックで
はこのコミュニティ
・スクールについて
お話します。


